

Jeu-Test Vocations

L'animateur présente le jeu-test ci dessous comme un moyen de réfléchir sur la vocation et les vocations et l'accompagnement des vocations. Il lance ensuite les questions en donnant le temps après chacune de répondre personnellement. Le questionnaire peut aussi être remis à chaque participant avec un grille de réponses pour faciliter le dépouillement.

QUESTIONNAIRE

1 - Une fille vient me voir et me dit qu'elle veut être prêtre :

- je m'indigne : «Comment ? Une femme ne peut pas être prêtre !»
- je conteste : «Mais vous n'y pensez pas. L'Eglise n'en est pas encore là...»
- Je lui indique un monastère ou une congrégation religieuse.
- Je ne me décourage pas et je lui demande de prendre contact avec le responsable d'un groupe de recherche vocation.

2 - A la fin d'une profession de foi, un garçon de 12 ans me dit qu'il veut entrer au séminaire :

- Je téléphone au Supérieur du Séminaire le plus proche.
- Je lui conseille de penser d'abord à ses études et qu'il verra après.
- Je lui dis de prendre rendez-vous avec le Responsable diocésain de la formation au ministère.
- Je lui rétorque que, de toute manière, il n'y a plus de petit séminaire.

3 - La Journée Mondiale des Vocations évoque pour moi :

- La quête pour les séminaires.
- Le manque de prêtres
- Le printemps
- L'Evangile du Bon Pasteur.

4 - Des jeunes me demande de les aider à organiser une soirée sur les Vocations :

- J'ouvre de grands yeux ronds.
- Je prie et rends grâce à l'Esprit-Saint.
- Je téléphone au Service des Vocations pour qu'il m'envoie de la documentation.
- Je panique (ou je me sens incompetent)
- Je cherche dans la Bible des passages qui parlent de l'appel.

5 - L'Evêque vient en visite pastorale dans mon secteur ; j'en profite pour lui demander :

- Le nombre de séminaristes actuellement en formation sur le diocèse.
- S'il a le temps de prier et de prendre des loisirs.
- Ce qu'il attend des communautés chrétiennes et religieuses implantées dans le quartier.
- S'il est d'accord pour les laïcs célèbrent des enterrements.
- Ce qu'il pense de l'ordination des femmes au diaconat permanent.

6 - Quand je prie pour les Vocations, je prie :

- Pour qu'il y ait plus de religieux/religieuses et de prêtres.
- Pour que nous formions une communauté vivante.
- Pour ma propre conversion et ma propre vocation.
- Pour que Stéphanie, que je connais bien, devienne religieuse.

Correction du jeu-test

Calcul des points :

1	a : 0	2	a : 0	3	a : 2	4	a : 0	5	a : 2	6	a : 0
	b : 0		b : 2		b : 2		b : 2		b : 0		b : 5
	c : 0		c : 5		c : 2		c : 5		c : 5		c : 5
	d : 5		d : 0		d : 5		d : 0		d : 2		d : 0
					e : 2		e : 2				

Total :

Test subsidiaire pour départager les meilleurs :

Après la lecture des résultats et des partages à la suite de ce jeu-test

- je m'abonne aux publications du service jeunes et vocations (ajouter 5 points)
- j'écris au groupe de recherche de mon diocèse ou de ma congrégation pour lui faire part de mon indignation... ou de ma satisfaction (c'est toujours utile).
- je trouve que c'était bien plus simple dans le temps (pas si sûr - retrancher 5 points)
- je passe des documents à une responsable pastorale qui, justement, l'autre jour, m'a parlé de... (très bien - ajouter 10 points).

Résultats :

Au dessus de 30 points :
vous avez triché, vous êtes déjà délégué(e) aux Vocations.

De 24 à 30 points :
Vous êtes un bon accompagnateur, vous avez un bon discernement.

De 10 à 24 points :
vous avez encore beaucoup à apprendre ; le travail de réflexion dans un groupe peut être très utile. Cherchez des documents et trouvez d'autres tests...

En dessous de 10 points :
Travaillez sérieusement la question de la vocation.